
 

  
 

 

 

 

 

Begrüßung durch den Ortsgruppensprecher Peter Brautmeier 

Grußwort des Kreisvorsitzenden Patrick Berner 

1. Mitgliederentwicklung im Kreisverband und der Ortsgruppe 

Thomas Aehlig berichtet: im Jahr 2023 wurde die Ortsgruppe Datteln gegründet. Die 

Mitgliederzahl der Ortsgruppe RE ist seit der letzten Mitgliederversammlung im Mai 

415 auf 495 Mitglieder angewachsen ist. Auch im Verhältnis zur Einwohnerzahl hat 

Recklinghausen die meisten Mitglieder im Kreis. 

 

2.  

a. Alfred Speicher berichtet über das Radtourenprogramm 2023 Hervorgehoben 

werden dabei die Touren „Kultour“ nach Gelsenkirchen und Stolpersteine-Tour. 

Im April werden neue Tourguides ausgebildet. 

 

b. Das aktuelle Touren-Programm für das erste Halbjahr 2024 ist bereits fertig, der 

Flyer wird in der zweiten Februarhälfte erscheinen. Am 17.3.2024 findet das 

diesjährige Anradeln unter Beteiligung des Bürgermeisters statt. 

 

c. Uwe May berichtet über die Codieraktionen der Ortsgruppe und stellt das 

Codierteam vor. Jeden 1. Freitag im Monat werden im Treffpunkt Räder codiert. 

Uwe erklärt, warum das Codieren des Rades sinnvoll ist und wie es funktioniert. 

 

3. Der aktuelle „Radentscheid Recklinghausen“ wird von Peter Brautmeier vorgestellt. Er 

berichtet, dass bislang 1.700 Bürgerinnen und Bürger unterschrieben haben. Das Ziel 

sind 6.000 Unterschriften. Irma Loos ergänzt, dass am 24. Februar 2024 zwischen 

11.00 und 14.00 Uhr eine große Sammelaktion in der Innenstadt durchgeführt wird, an 

der man sich gern noch beteiligen kann. 

 

4. Der „Treffpunkt Klima und Mobilität“ fungiert als Geschäftsstelle des ADFC 

Kreisverbandes Recklinghausen und wird zugleich vom Deutschen Alpenverein, dem 

Verein Radeln ohne Alter und der Stadt Recklinghausen (Klimateam) bespielt. Thomas 

Aehlig stellt den Treffpunkt und die hier stattfindenden Aktivitäten vor. Besonderen 

Anklang finden die Komoot-Schulungen und die Reparatur-Workshops.  

Im April werden hier neue Tourguides ausgebildet. 

 

5. Alfred Speicher stellt geplante Aktivitäten für das erste Halbjahr 2024 vor. Dazu 

gehören zum Beispiel Pedelec-Trainings am 8. und 11. April 2024. Dort können 

ungeübte E-Bike-Fahrer*innen ihre Fähigkeiten im Umgang mit dem Rad verbessern. 

Das Ziel ist auch, den ADFC in der Stadt bekannter zu machen.  

Es wird angeregt, Kinder und Jugendliche im Rahmen des Ferienspaßprogramms 
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anzusprechen, um den ADFC auch bei jungen Leuten bekannt zu machen. 

Patrick Berner schlägt vor, im Kreisverband ein Tourguides speziell für Touren mit 

Kindern zu qualifizieren, weil der ADFC-Bundesverbands hohe Anforderungen an die 

Tourguides stellt, die mit Kindern arbeiten. 

 

6. Wahlen 

a.  des Ortsgruppensprechers 

Peter Brautmeier stellt sich erneut zur Wahl. Es gibt keine Gegenkandidaten. Die 

Wahl erfolgt per Handzeichen. Peter Brautmeier wird bei einer Enthaltung 

einstimmig gewählt. 

 

b. des stellvertretenden Ortsgruppensprechers 

Thomas Aehlig stellt sich ebenfalls erneut zur Wahl. Es gibt auch hier keine 

Gegenkandidaten. Die Wahl erfolgt per Handzeichen. Thomas Aehlig wird bei 

einer Enthaltung einstimmig gewählt. 

 

7. Verschiedenes 

a. Fahrradwache am 1. Mai bei den Ruhrfestspielen 

Alfred Speicher und Patrick Berner werden die Fahrradwache organisieren.  

Peter Spannenkrebs und Stella Nahlinger erklären sich bereit, die Fahrradwache zu 

unterstützen. Peter Brautmeier wird den Ruhrfestspielen anbieten, wieder eine 

Radwache des ADFC zu organisieren. 

 

b. Es gibt eine WhatsApp-Gruppe von Tourenteilnehmenden. Man kann sich bei 

Alfred Speicher, Thomas Aehlig oder Peter Brautmeier melden, um in die Gruppe 

aufgenommen zu werden. 

 

c. Patrick Berner bedankt sich bei allen Aktiven des ADFC. 
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